

## 「2学期が始まります」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、8月も残りわずかとなりました。今回は、8月20日（土）実施の第2回オープンハイスクールの様子や、本校生の取組などについてお伝えします。

### 【座談会や相談会にも参加】

受付で皆様をお迎えし、校舎入口には、検温等の感染防止とともに、総合人間類型と国際文化情報学科の座談会のご案内をしています。午前と午後の2部制で、本校生が主となり、各活動を説明した後グループごとに座談会を行いました。全体会よりもさらに詳しく、高校生活がイメージできたのでは…と思います。



また、別の教室では本校の職員が個別相談会を実施。今後も疑問に思われたことや確認したいことがございましたら、いつでも学校にご連絡ください。

### 【部活や校内の様子を見学】

中学生の皆さんにとって、部活動は気になる情報の一つだと思います。右の写真は、グラウンド、体育館、学文館プールで活動中の運動部。もちろん校舎内等では文化部の活動も盛んです。文武両道を本校でも目指してください。



また、校内の施設等もご覧いただきました。本校は来年80周年を迎えます。個性的

な外観にも、伝統の重みを感じます。これまで先輩方が築いてこられたものを大切にしながら、新たなものを創り、今後も伝えていきたいと思っています。

### 【後期補習に積極的に参加】

8月22日（月）の朝早くから、各教室で先生方の声が響いています。冷房とともに換気に注意しながら生徒の皆さんも真剣なまなざしで、それぞれの課題に取り組んでいます。私は、邪魔をしないよう廊下から見守るだけですが、心から皆さんを応援しています！



全国的に感染拡大が収まっていない状況で、2学期が始まります。体育大会や修学旅行、3年生の進路への取組など大変重要なこの時期を、ご家庭や地域の皆様にもご理解・ご協力いただきながら、何とか乗り越えていきたいと思っています。2学期も、どうぞよろしくお願い申し上げます。（校長 黒河内雅典）

## 鳴尾高校の生徒の皆さんへ

令和4年9月1日（木）

校長 黒河内雅典

### 1 感染に関すること

全国的に感染拡大が収まっていない状況で、2学期が始まります。体育大会や修学旅行、3年生の進路への取組など大変重要な時期でもありますので、今後も皆で協力し合って防止策を続けていきましょう！

兵庫県が「引き続き感染対策を徹底し、第7波を乗り越えましょう！」という呼びかけを8月24日付けで発表しています。以下は、その一部です。

【兵庫県「引き続き感染対策を徹底し、第7波を乗り越えましょう！」（8.24抜

#### 1 基本的な感染対策の徹底を

- ・3密の回避、適切なマスク着用、手洗いや手指消毒、効果的な換気など、**基本的な感染対策の徹底の継続**をお願いします。マスクは、引き続き熱中症に十分注意して着脱してください。また、エアコンを使用する場合でも、継続的な換気をお願いします。
- ・発熱だけでなく、咳やのどの痛みなど、少しでも体調に異変があれば、家族を含めて通勤等を控えてください。
- ・感染などのもしもの場合に備えて、療養期間となる10日間程度の食料品や日用品、常備薬等の備蓄をお願いします。

#### 【今後も協力してほしいこと】

- ・発熱や咳、のどの痛みなど体調不良時は登校を控え、感染に関わる情報は学校へ
- ・登下校時・体育・部活動ではマスクを外す（熱中症対策を優先）
- ・上記以外、黙食時等マスクを外す場合 ⇒ 話を控え距離をとる
- ・冷暖房時を含め常時の換気

### 2 2学期の学校生活のこと

(1) 体育大会、修学旅行、進路実現、高校生活への定着

(2) 長寿命化改修工事が始まります。

- ・本館と北館の外壁改修や屋上防水
- ・トイレ改修
- ・一部の自転車置場の改修 等

(3) 皆さんにとって、夢中になるようなもの（目標）は？